

Anton Feil singt seit 60 Jahren im Liederkranz Unterkochen – erstmals werden auch Ehrensängerinnen ausgezeichnet

Bei der Jubilarfeier des Liederkranz Unterkochen konnte die Vorsitzende Mechthild Löffler zahlreiche Jubilare begrüßen. Musikalisch schwungvoll eröffnete der gemischte Chor unter der Leitung von Hellmut Litzelmann den Abend. Treue Mitglieder, so Löffler, sind die Grundlage des Vereins. Sie sind Vorbilder für uns alle, da sie den heutigen Sängerinnen und Sängern das Hobby „Singen“ ermöglichen. Besondere Ehrung erfuhr Anton Feil für 60

Jahre aktives Singen. Er ist aber nicht nur als Sänger aktiv, sondern war auch 38 Jahre der Fahnenträger des Vereins. Löffler dankte ihm für seine Verdienste und überreichte ihm die Ehrenurkunde.

Erstmals in der Geschichte des 191 Jahre alten Vereins konnten die ersten Ehrensängerinnen ausgezeichnet werden, da sie seit 40 Jahre aktiv im Liederkranz Unterkochen singen. Die 2. Vorsitzende Inge Rudzik rief lebhaft und humorvoll die Gründung des Frauenchors ins Gedächtnis zurück. Beim 150-jährigen Jubiläum des Liederkranz wollte der damals reine Männerchor zur Unterstützung auch einen Frauenchor am Konzertabend präsentieren. Nicht geplant war allerdings, dass diese Damen dann auch weiterhin aktiv singen sollten. 1984 wurde aus dem Wunsch der Frauen Wirklichkeit und der Frauenchor unter dem Motto „Gemeinsam – miteinander – füreinander“ gegründet. Die ersten Ehrensängerinnen sind Julie Rettenmaier, Uta Rudolph, Gertrud Fleischmann und Veronika Franik. Löffler und Rudzik gratulierten den Ehrensängerinnen ganz herzlich. Außer ihrem musikalischen Beitrag haben die Ehrensängerinnen immer in herausragender Weise das Vereinsleben unterstützt.

Für 25 Jahre Zugehörigkeit

Elsbeth Langen, Günter Rothe, Wolfgang Burgenmeister, Willi Gaugler, Konrad Wörz, Jürgen Rothe, Dr. Karl Uhl, Karl Wiesenfarth, Ulrich Willier, Winfried und Heide Vogt, Jürgen Schwab, Artur Grimm, Eugen Schäffauer, Helga Funk, Elisabeth Balle, Peter Mehser, Hermann Wiedmann, Ernst Ungar.

Mechthild Löffler bedankte sich besonders bei Konrad Wörz. Er ist eine große Stütze für den Verein und sein Engagement vorbildlich.

Für 40 Jahre Zugehörigkeit

Julie Rettenmaier, Uta Rudolph, Gertrud Fleischmann, Veronika Franik, Monika Dussler, Marlies Rettenmaier, Anneliese Schmid, Christine Bopp, Gerda und Walter Buberl, Franz Laqua, Bernd Mikulle.

Für 60 Jahre Zugehörigkeit

Anton Feil, Adalbert Hirsch, Paul Mailänder.

Im Anschluss der Ehrungen wurde im geselligen Kreis gemeinsam gesungen, viel gelacht und bei einem Glas Wein miteinander geschwätzt.



v.l.n.r.: hinten: Mechthild Löffler, Christine Bopp, Adalbert Hirsch, Monika Dussler, Veronika Franik, Uta Rudolph, Inge Rudzik, Hellmuth Litzelmann.

vorne: Elisabeth Balle, Gertrud Fleischmann, Elsbeth Langen, Julie Rettenmaier, Anton Feil.